

Pokalsieger 2015/16 ist Klaus Westenberger

Geschrieben von: Andreas Knospe

Mittwoch, den 18. Mai 2016 um 19:36 Uhr -

Das Pokalfinale wurde bereits gespielt und Klaus Westenberger konnte sich mit den schwarzen Figuren gegen Karlo Dolle durchsetzen. In einer spannenden Partie schaffte es Klaus in der letzten seiner 60 Minuten, sich für das Viertelfinal-Aus der Vorsaison zu revanchieren und damit den Titel des Pokalsiegers zu erlangen. Herzlichen Glückwunsch dazu!

Unter dem Menüpunkt "interne Turniere" können alle Ergebnisse eingesehen werden.